

Noticias de interés.

Integración de la Asociación Hondureña de Parasitología AHPA a la Federación Latinoamericana de Parasitología FLAP.

Se celebró la Asamblea de la Federación Latinoamericana de Parasitología FLAP, en La Paz, Bolivia, 2-10-03, en presencia de 12 Delegados de diferentes países latinoamericanos y España. Países que no enviaron Delegados: Cuba, Colombia, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Nicaragua, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana, Uruguay.

Se solicitó por escrito el ingreso formal de la Asociación Hondureña de Parasitología AHPA a la FLAP, lo cual fue aprobado por aclamación. Esto daría entrada a Honduras a la World Federation of Parasitology.

Se pagó US\$16.00 Diez y seis dólares, uno por cada miembro de la AHPA, como requisito de la FLAP.

La Delegada por Honduras, Rina de Kaminsky, presentó una copia del Libro de Resúmenes del V Congreso ACAPMT, celebrado en septiembre 2001 en Tegucigalpa, Honduras, para conocimiento y para la biblioteca de la FLAP.

Se ratifica el XVII Congreso FLAP para el 2005 en Mar de Plata, Argentina, asumiendo la Presidencia Guillermo Denegri. Quedó comprometido de enviar información lo más pronto posible.

Oscar Noya de Venezuela ofrece el XVIII Congreso FLAP a celebrarse en 2007 en la Isla Margarita. Se acepta la moción. Queda como 1er. Vicepresidente.

Yolanda Richer, de Paraguay, propone la sede para el XIX Congreso FLAP en 2009, quedando como 2ª. Vicepresidenta.